

Martes 17 de marzo de 2015

*"Los grandes espíritus siempre encontraron la violenta oposición de las mentes mediocres."  
Albert Einstein*

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.48

Euro

16.36

ComUniCCo  
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA <sup>TMX</sup>

## Crédito crecerá, una vez más, a dos dígitos este año: ABM

Pese a la baja de los precios del petróleo, el recorte al gasto público y la depreciación del peso que se ha registrado en los últimos meses, la Asociación de Bancos de México (ABM) confía en que la economía tenga un mejor comportamiento en el año, y que por lo tanto haya un crecimiento del crédito, una vez más, de dos dígitos. En el 2014 el PIB creció 2.1% y el financiamiento de la banca repuntó alrededor de 10 por ciento. Este año, el estimado hasta ahora es que la economía crezca por arriba de 3 por ciento.

  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## Daré la batalla: Carmen Aristegui

La periodista Carmen Aristegui sostuvo que junto con su equipo de periodistas, colaboradores y abogados darán la batalla por la libertad de expresión, ante lo que consideró "un absoluto atropello" la determinación de la empresa MVS de dar por terminada su relación de trabajo. En declaraciones que dio a las afueras de instalaciones de la citada empresa, durante un encuentro con reporteros de otros medios de comunicación, ayer por la mañana, Carmen Aristegui les dijo: "Es solamente una manera de decirle a todos lo mucho que esto representa para nosotros, desde luego, y lo mucho que representa esto para un país que está viendo este vendaval autoritario y un signo ominoso de algo que desde luego debemos evitar" .

 El Financiero

## Recorte al gasto de Pemex impacta a sus proveedores.

La reducción de 62 mil millones de pesos en el presupuesto de Petróleos Mexicanos (Pemex) para este año, provocó que la empresa recortara gastos de servicios en la extracción de petróleo, lo que alarmó a toda la cadena de compañías que dependen de la empresa productiva del Estado, como Diamond Offshore y Parangon Offshore. "El 20 de febrero de 2015 un representante de Pemex Exploración y Producción nos informó de manera verbal las intenciones de Pemex de ejercer su derecho de terminar el contrato de perforación de los equipos Ocean Ambassador , Ocean Nugget y Ocean Summit, además de la cancelación del contrato en la perforadora Ocean Lexington, cuyo contrato estaba calendarizado para iniciar en septiembre 2015" , explicó la proveedora de servicios Diamond Offshore, en su reporte anual 2014 a la Comisión de Valores de EU (SEC).

Martes 17 de marzo de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Nuevo formato de actualización de la Norma de Educación Profesional Continua del Infonavit 

Publicación de la Primera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015... 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica 

## NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 13 de marzo de 2015 

SAT / Disponible la aplicación para que los contribuyentes del RIF presenten su primera declaración de 2015 

SHCP / Ampliación de beneficios fiscales a los contribuyentes del RIF 

## MILENIO

### Tenemos los ojos puestos en el nuevo aeropuerto

Una vez ganado un lugar en el grupo de bancos que financiará la construcción del nuevo aeropuerto de la Ciudad de México, Santander se enfoca en participar de la mejor manera y con el mayor crédito posible en dicho proyecto de infraestructura, dijo en conversación con MILENIO su presidente ejecutivo, Marcos Martínez Gavica. Previo a la 78 Convención Bancaria, en Acapulco, el banquero presumió incluso que Santander cuenta con los recursos suficientes para financiar hasta ciento por ciento el nuevo aeropuerto y que tiene un sistema de control de riesgos “a prueba de balas” .

## REFORMA

### Gana familia priista contratos con Pemex

El presente sexenio ha traído buenos negocios con Pemex para la empresa Mantenimiento Express Marítimo (Mexmar), encabezada por Alejandro García Bejos, quien pertenece a una familia mexiquense ligada al PRI. Según datos del Portal de Obligaciones de Transparencia de Pemex, Mexmar ha obtenido 10 contratos con Pemex Exploración y Producción y la recién creada Dirección Corporativa de Procura y Abastecimiento, por un monto de 113 millones 545 mil dólares. Pero no es todo, hay al menos otros tres procedimientos que están pendientes de resolución en los que esta empresa ha participado, pero los resultados aún no están disponibles en la plataforma Compranet ni en la página de internet de Pemex.

## La Razón

### Prevén baja de huevo tras cuaresma

Después de que la Secretaría de Economía indicó que el aumento en el precio del huevo se debe a las importaciones del producto desde Estados Unidos, país que registra otro brote de gripe aviar, el secretario de Sagarpa, Enrique Martínez, aclaró que el incremento obedece a una cuestión estacional. Por eso descartó que se deba a que el costo de importación del alimento que proviene de Estados Unidos sea la causa del desabasto y por lo tanto, los precios se incrementen ante las reglas del mercado de oferta y demanda. Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, aseguró el viernes pasado que “se empiezan a sentir los efectos de varias cosas. Primero en Estados Unidos es la propagación de la gripe aviar, que cierra los mercados , y seguramente esto tiene efecto en la comercialización por que México importa huevo de ese país” .

Martes 17 de marzo de 2015

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### La IP pide anticiparse a riesgos por volatilidad

El sector privado demandó al gabinete económico una actuación eficaz frente a la volatilidad financiera, a fin de evitar riesgos a la estabilidad macroeconómica. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), consideró que la depreciación del peso con respecto al dólar y la caída de los precios del petróleo requieren capacidad de anticipación, reacción rápida y adaptación. "Los retos más grandes se perfilan hacia 2016. Se impone la prudencia en el manejo de las finanzas públicas, para evitar el riesgo de que se presenten faltantes. No obstante, también resulta prudente que no cerremos la posibilidad de revisar con objetividad alternativas favorables para el mercado interno, el consumo, la inversión, el empleo y el crecimiento, sin afectar las variables fundamentales del equilibrio macroeconómico".

## CNNEXPANSIÓN

### El dólar registra su alza más rápida en 40 años

El dólar estadounidense está increíblemente fuerte otra vez, pero nadie predijo que se fortalecería tan rápidamente. El billete verde está disfrutando de su ascenso más rápido en 40 años, de acuerdo con Citibank. En los últimos ocho meses, el dólar estadounidense se ha fortalecido de manera espectacular contra todas las demás principales monedas del mundo. No se espera que eso cambie en el corto plazo. Solamente desde el comienzo de 2015 ha ganado alrededor de 14% en su valor, de acuerdo con Bank of America Merrill Lynch.



### Acataremos resolución autoridad electoral: PVEM

"Algo que tenemos en el Partido Verde y que siempre hemos manifestado es el respeto a las instituciones y que nos vamos a apegar a lo que dicte a la autoridad", declaró Carlos Alberto Puente Salas, senador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) ante las últimas sentencias que han dictado las autoridades electorales con respecto a la transmisión de spots que violentan la normatividad. "Pareciera que ahora estamos viendo o enfrentando una situación de que lo que más identifica de la problemática con el partido es de la compra de unos cineminutos y pareciera que es una acción que es ilegal".

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(16/03/15)	3.00
TIIE 28 (13/03/15)	3.3112
TIIE 91 (13/03/15)	3.3386
TIIE 182 (11/03/15)	3.4425
CETES 28 (10/03/15)	3.05

##### Reservas internacionales (mdd)

(06/03/15)	194,938.4
------------	-----------

##### Inflación anual

(Feb. 2014-Feb. 2015, %)

Objetivo de  
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación \* 3.00

Inflación  
subyacente \* 2.40

##### Inflación mensual

(Feb. 2015, %)

Inflación \* 0.19

Inflación  
subyacente \* 0.34

UDIS  
(17/03/2015) 5.291862

\* WWW.BANXICO.ORG.MX



**Martes 17 de marzo de 2015**



## **Firman México y Argentina acuerdo de comercio automotriz**

El secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, firmó hoy aquí un acuerdo de comercio automotriz con la ministra de Industria de Argentina, Débora Giorgi, que impulsará el estratégico intercambio del sector entre ambos países. La embajada de México en Argentina informó en un comunicado que ambos funcionarios concluyeron este lunes con las reuniones bilaterales que llevaron a cabo para suscribir el convenio que regirá durante los próximos cuatro años el comercio automotor. El punto clave es que, gracias a este acuerdo, se mantendrán libres de aranceles los flujos bilaterales de comercio en el sector automotriz, mediante un esquema de cupos y de intercambio compensado.



## **Preparan escenarios de la cinta del 'Agente 007' en el Centro Histórico**

Un hotel se está construyendo sobre la azotea de un edificio en el Centro Histórico de la Ciudad de México, es el set de la película "Spectre", de la serie cinematográfica de James Bond, el "Agente 007", que se filmará en calles de la Ciudad de México. En la calle de Xicoténcatl, frente a la plaza Manuel Tolsá, hay 3 edificios. Uno de ellos, pertenece al Senado de la República. Los otros dos, son particulares. En la azotea de éstos 3 edificios, se construye el set cinematográfico, en donde se grabarán algunas de las escenas de la próxima película de James Bond, que se estrenará en noviembre próximo.



## **3 mil damnificados por lluvias en Michoacán**

El número de damnificados en Michoacán por las lluvias se elevó a 3 mil informó hoy el gobernador Salvador Jara Guerrero. En entrevista y al continuar las evaluaciones de las afectaciones el mandatario específico que los lugares que reportan los mayores daños son Morelia, Zamora, Apatzingán y Múgica entre otros. Explicó que en Morelia suman alrededor de 400 viviendas con daños e inundaciones de diferentes grados, mientras que en Zamora es un número similar y en Apatzingán 50. El resto se encuentran en otros municipios como Múgica en donde también se presentaron daños.